



師第一如

稲田中学校だより NO. 9
平成29年9月4日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生

○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体）

平成30年4月 小中一貫教育校 稲田学園 開校へ

8日31日（木）、須賀川市役所において橋本克也須賀川市長が、平成30年4月に開校する施設一体型小中一貫教育校 稲田小、中学校の開校について記者会見を行い、次の点について正式に決定しました。

- 1 開校日 平成30年4月6日（金）
- 2 総称名 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園
- 3 シンボルマーク 右のとおり
- 4 愛唱歌制作

作曲 ヴァイオリニスト NAOTO 氏

作曲 シンガーソングライター 岡本真夜 氏

稲田小・中学校は以前から小中連携を行ってきましたが、平成26年度から、小中一貫教育「須賀川モデル」に基づいて小中一貫教育を展開してまいりました。また須賀川市初の施設一体型小中一貫教育校開校に向けて、保護者や地域住民の皆様のご意見をお伺いしながら準備をしてまいりましたが、総称名・シンボルマーク、愛唱歌等が決まり、いよいよ平成30年4月の開校に向けて最終段階に入りました。

小中一貫教育スローガン「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」のように、稲田学園の児童生徒一人一人が輝くような新しい学校を創っていきたいと思いますので、今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

愛唱歌担当のNAOTOさん・岡本真夜さんとの交流会

記者会見が行われた8月31日（木）午後、愛唱歌を担当するNAOTOさんと岡本真夜さんが本校を訪れて、児童生徒との交流会、授業参観、新校舎見学を行いました。

交流会では、児童生徒に総称名・シンボルマーク・愛唱歌について説明した後、中学校生徒会長の星野未来さんが歓迎の言葉を述べたあと、NAOTOさんと岡本真夜さんからご挨拶をいただき、さらには、小中学生がそれぞれの校歌と昨年度の秋華祭の全体合唱で歌った「世界にひとつだけの花」を披露しました。

今回の交流会や授業参観・新校舎見学などを通して、稲田学園の愛唱歌づくりに大いに参考になったようで、岡本真夜さんは「すごく元気で真っ直ぐな子どもらしい歌声で胸にくるものがあった。愛唱歌は子どもたちが優しく笑ってられるような歌にしたい」と、NAOTOさんは「素直できれいな声だと感じた。その声や校舎の雰囲気、周囲の豊かな田園風景に合うような曲をつくりたい」と感想を述べていました。どんな愛唱歌ができるか楽しみです。



稲田地区の豊かな自然を「稲穂と釈迦堂川・江花川・稲川の3本の川」でデザイン。旧字体の「學」は、「子どもが建物の中で、たくさんいて文化や人と交わり、大人がそれを支えている」という語源から、新しい小中一貫教育の子ども達の姿を現している。

六角形と円は、稲田地区を構成する6つの行政区（岩淵・保土原・古戸・泉田・松塚・稲）が一つになって学校を支えていくコミュニティの概念をイメージ化した。

稲田地区在住の本校卒業生、粕壁美加さんのデザインをもとに制作

シンボルマークとその由来



交流会最後にNAOTOさんと岡本真夜さんを囲んで記念撮影



平成30年4月 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園 開校(施設一体型小中一貫校)
小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

見事な英語スピーチを披露 地区中学校英語弁論大会

8月29日(火)に大東公民館で岩瀬地区中学校英語弁論大会が行われました。

本校からは右の生徒が参加しました。

出場した3名の生徒は、緊張しながらも見事なスピーチを披露していました。英語の発音はもちろん、声の大きさ、表情、身振り手振りなどのジェスチャーなどを交えながら発表していました。この夏休みを中心に、英語科の教員、ALTの先生の指導をいただきながら、練習してきた成果を発揮できたのではないかと思います。

審査の結果、暗唱の部に出場した田村実夢さんが第3位に入賞しました。

暗唱の部 関根美咲「Life and Nature」
田村実夢「The Wisest in the World」
創作の部 常松ひな「Sparkling Possibilities」



見事なスピーチを披露した関根美咲さん(左)・田村実夢さん(中央)・常松ひなさん(右)

表彰を受ける田村さん

特設合唱部、こども音楽コンクールで優秀賞受賞

8月27日(日)特設合唱部は、喜多方市の喜多方プラザで行われたTBC・TUFこども音楽コンクールに出場しました。

8月23日に行われた地区音楽祭(合唱)で金賞を受賞したことを自信をつけたのか、前回よりも美しいハーモニーを披露していました。その結果、見事優秀賞を受賞しました。惜しくも東北大会出場は逃しましたが、県大会レベルの大会で、優秀賞は立派な成績です。特設合唱部の皆さん、おめでとうございます。



こども音楽コンクールに出場した特設合唱部

頑張った中体連支部駅伝競走大会

9月1日(金)鳥見山陸上競技場周辺コースにおいて第50回中体連岩瀬支部中学校駅伝競走大会が行われ、本校の成績は入賞を果たすことができませんでしたが、出場した生徒は本当によく頑張りました。昨年度よりも男女とも順位を上げるとともに、合計タイムも良くなり、自己ベストを更新した選手も多くいました。

これまで特設駅伝部の皆さんは、約2か月間一生懸命練習を頑張ってきました。多くの生徒が自分の部活動や特設合唱部との掛け持ちで練習をしてきましたが、苦しい練習を部員全員が気持ちを一つにして頑張っていました。そのチームワークや団結力が、一本のタスキに込められて、力走につながったのだと思います。今年の特設駅伝部は1・2年生が多く、今年の経験は来年につながると思います。



健闘した特設駅伝部

男子20位(昨年21位)

1区:有馬知宏③ 2区:大島快斗③ 3区:角昇真②

4区:渡邊航輝② 5区:長谷部大夢② 6区:大槻飛翔②

女子14位(昨年17位)

1区:柳沼茉蕾① 2区:倉持音々① 3区:高田さくら②

4区:田村実夢② 5区:三坂莉菜②

PTA 親子奉仕作業

日時:9月9日(土)6:00~7:00(雨天中止)

集合場所:稲田小学校校庭

作業場所:小学校校庭及び周辺、中学校体育館周辺、
地域体育館周辺、グラントマトグラウンド他

早朝の作業ですがお世話になります。

樋口直人先生着任



病気休暇でお休みをしている安澤先生の補充として9月1日(金)に樋口先生が着任しました。担当は保健体育、1年副担任、バドミントン部顧問です。よろしくお願いします。



稲田中学校ホーム http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

←左のQRコードからもご覧になれます。